10.13/6

COMISION OBRERA DEL METAL MADRID.

Sevilla 4 de julio de 1966

Queridos compañeros: El jueves pasado nos enteramos por la prensa do vuestra acción en Madrid y asimismo de las detenciones efectuadas. La noticia fué leida en el patio del Sindicato del Metal, en la remnión semanal que celebramos la Comisión. Ese mismo dia teniamos una cita en el Sindicato Provincial con las Comisiones del Transporte y de I. Quimicas para solicitar reuniones legales de la Intercemisión que hemos constituido recientemente; tambien comentamos allí la noticia... En los pasillos del Sindicato, con mas de cien trabajdores de los tres gremios, dimos un !Viva! a la Clase Obre ra madrileña que fue corroborado con grandes aplausos. Despues acordamos mandar telegramas de solidaridad a las familias de los detenidos; suponemos que las mujeres de Marcel y de Mernando los habran recibido. Desde aqui, desde esta Comisión de Matalurgicos sevillanos, vaya el mas caluroso mensajo de solidaridad y simpatia de la Esia Clase Obrera de Sevilla a los compasseros detenidos y a todos los trabajadores que han participado en la manifestación. Os pedimos que urgentemente nos informeis de todo lo sucedido y de lo que penseis hacer, _ mientres la prensa siga en poder de los monopolios, éste es uno de los pocos medios que tenemos de saber la verdad para ver la ayuda, que según muestras posibidades, podamos ofreceros.

Aquí en Sevilla, aún sin olvidar los problemas diarios, estamos dedicioned intensamente a la preparación de las Elecciones. Estudiamos una programación de trabajo que pasando por las asambleas y reuniones que podamos conquistar, haga posible que la consigna de "vota al mejor" se convierta en una realidad. Consideramos necesario -ahora mas que nunca- mantener una correspondencia, si es posible, semanal, entre las distintas Comisiones madrileñas y sevillamas.

La semana pasada, hubo un intento de manifestación en C.A.S.A.. El ABC al dar la noticia de la acción de Madrid en la misma Empresa, sirvió -curiosa paradoja- de demento subversivo. En los tiempos que corren... hasta el ABC hace sus "pinitos". Para mayor pena de Empresa y Autoridades, la
salida del personal de C.A.S.A., coincidia aquel dia con la llegada a Sede Trabajo
villa del Ministro de Colombia, por la misma carretera en que está enclavada la factoria del Aeropuerto de S. Pablo. Se personó en la fábrica el Delogado de Trabjao y otras autoridades para aplacar los ánimos". Finalmente
desistieron los trabajadores, no sin que abuchearan desde los autobuses a
los policias que en gran número guardaban la carretera. Consideramos necesario, que mandeis algunas direcciones de los Enlaces honrados que haya en
C.A.S.A., pues los de aquí quieren mantener correspondencia con ellos.

Hemos leido en ABC, la acción que estan efectuando los obreros de aunque.

la Perkins en protesta por lo de Marcel, suponemos que deformada por ABC, y por el resto de la prensa oficial, la acción tendrá repercusión nacional.

Esa es la mejor defonsa que puede tener un obrero injustamente represaliado. Suponemos que servirá de ejmplo a los demas obreros de Madrid y que tambien las autoridades la tendrán en cuenta. Por ese camino y con esa actitud, pensamos que es probable que en estos momentos esten Marcel y sus compañeros on libertad.

Sin otra cosa y esperando impeientes vuestras noticias os envianos um !VIVA! muy fuerte de la Clase Obrera sevillana y el apoyo incondicional de nuestra mas sentida solidaridad. !ADELANTE!

Por la Comisión de Enlaces, Jurados y Obreros metalúrgicos sevillanos.

